

Piden a la Sanidad valenciana que cuente con Enfermería en el Plan de Salud Mental 2014-2017

27 10-02-2014

comentarios 0

Me gusta 0

Compartir

g+1 0



Redacción | Madrid

El **Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (Cecova)** ha solicitado este lunes a la **Consejería de Sanidad** de esta región que cuente con **Enfermería** en el **Plan Estratégico de Salud Mental 2014-2017**, petición que eleva ante el anuncio de su creación por parte del **titular de esta cartera del Gobierno valenciano, Manuel Llombart**.

Este anuncio, que viene firmado también por los **colegios de Enfermería de Alicante, Castellón y Valencia**, está dirigido, en concreto, a la **directora general de Asistencia Sanitaria de la Consejería, Sofía Clar**. A ella se le solicita que incluya a las enfermeras especialistas en **Salud Mental** en el mencionado plan.

Éste generará "las directrices de actuación en los próximos cuatro años en **Salud Mental** en el ámbito sanitario", indica el **presidente del Cecova, José Antonio Ávila**, que ha reclamado a **Sanidad** "que tenga en cuenta la capacidad profesional de las sucesivas promociones de enfermeros especialistas en **Salud Mental**".

Actualmente, los enfermeros especialistas en **Salud Mental** "no pueden aplicar con posterioridad los conocimientos adquiridos durante la especialización y ejercer su especialidad en el sistema sanitario de la Comunidad Valenciana", continúa. El motivo es "la ausencia de puestos de trabajo catalogados con esta categoría laboral", declara.

Además, lamenta el hecho de que estos profesionales "tampoco pueden optar a las diversas convocatorias de ofertas de empleo público, bolsas de trabajo y concursos de traslados de **Sanidad**". "Sistemáticamente se excluyen plazas de esta categoría", concluye **Ávila**.